



UNE PLAQUE DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DES VÉHICULES D'ÉPOQUE A ÉTÉ DÉVOILÉE SAMEDI

La Remise, lieu de l'histoire automobile

Isabelle GONZALEZ

« C'est mon rêve et mon devoir d'inscrire La Remise dans l'histoire et le patrimoine de l'automobile.

Aujourd'hui, c'est chose faite ! » se réjouissait, ce samedi 5 septembre, Yves Jouanny, gérant de la table d'hôtes et musée vivant du rallye, situé à Antraigues, village fier à Jean Ferrat. La plaque de la Fédération française des véhicules d'époque a été dévoilée devant de nombreuses personnalités et amateurs de sport automobile.

« Cette marque de reconnaissance a été imaginée en début d'année par la fédération pour expliquer au grand public que l'automobile, ce n'est pas seulement des voitures et des pilotes. Elle existe aussi parce qu'il y a des lieux », a expliqué son vice-président Pascal Rousselle. Sur la plaque apposée à l'entrée de La Remise, on peut désormais lire brièvement l'histoire du lieu. Un QR code, à scanner avec son smartphone, renvoie vers un site internet où l'on peut découvrir des photos, des films racontant ses liens avec la grande famille de l'automobile.

Nul doute que le curieux trouvera beaucoup de matière tant l'histoire

de l'auberge familiale créée par Albert et Yvonne, les parents d'Yves, Yvette et Colette dans les années 60, est indissociable de celle des pilotes, de tous les amateurs et passionnés de rallyes mais aussi des journalistes qui ont couvert les épreuves et relaté notamment la célèbre halte gourmande lors du rallye Monte-Carlo. Une halte inscrite officiellement "arrêt tartes", sur le livret de route des équipages engagés.



La plaque attribuée à La Remise a été dévoilée en présence de nombreux élus, pilotes, amateurs et passionnés de sport

automobile. Photo Le DL / I. G.





Vallées d'Antraigues-Asperjoc [En images] La Remise, haut lieu de l'histoire automobile

Isabelle Gonzalez

Une plaque a été attribuée par la Fédération française des véhicules d'époque à La Remise faisant de l'Auberge familiale un haut lieu de l'histoire de l'automobile.

Une cérémonie célébrant cette reconnaissance a été organisée ce samedi 4 septembre devant de nombreuses personnalités, élus, pilotes mais aussi amateurs de sport automobile.

Lors du dévoilement de la plaque attribuée par la Fédération française des véhicules d'époque figurant en bonne place à l'entrée de l'établissement.

Yves Jouanny, gérant de la table d'hôte et musée vivant du rallye pose devant la plaque tout juste dévoilée.

L'émotion est palpable dans le regard d'Yves et Yvette au moment des discours officiels avec ici Laurent Ughetto, président du Département de l'Ardèche.

De nombreux élus se sont succédé au micro : le maire de Vallées d'Antraigues-Asperjoc, Gilles Doz, le président du département Laurent Ughetto, le député de la 3e circonscription de l'Ardèche Fabrice Brun et même le maire de Valence, Nicolas Daragon.

La foule des grands jours était massée devant La Remise pour assister à la cérémonie.

La Fédération française des véhicules d'époque souhaite mettre à l'honneur tous ces lieux qui permettent au monde automobile d'exister a expliqué son vice-président Pascal Rousselle. La Remise est le deuxième établissement a avoir reçu cette marque de reconnaissance depuis que l'idée a été lancée en début d'année.

De nombreux amis pilotes, à l'image de Guy Fréguelin, Jean-Pierre Nicolas, Bob Neyret... avaient tenu à faire le déplacement.

Il y avait même Shirley et Dino, habitants du village et clients de l'Auberge. Invités à dire un petit mot, ils se sont lancés, s'excusant par avance d'une quelconque maladresse, eux qui "ne sont pas habitués à parler en public".

La foule des grands jours avait convergé à Antraigues samedi.

Stéphane Polly, du restaurant gastronomique le Vivarais était venu en voisin et ami pour préparer le buffet.

Une page de plus de l'histoire de la Remise s'est écrite ce samedi 4 septembre.

LA REMISE À ANTRAIGUES

Un lieu de l'histoire automobile



Yves Joussary heureux de présenter cette plaque.

Second dernier, le vice-président de la Fédération Française des véhicules d'époque, Pascal Rousseau était présent à La Remise à Antraigues.

J.C.V

En présence de nombreuses personnalités, celui-ci a dévoilé la plaque « Lieu de l'histoire automobile » qui figure désormais à l'entrée de l'établissement.

Une reconnaissance pour le monde de l'automobile, et une consécration pour le patron de La Remise, Yves Joussary, véritable ambassadeur depuis des décennies de ce Musée Carle qui repose dans son cœur. Cette pose de plaque n'a rien de symbolique. Elle est celle de toute l'histoire et toute l'action réalisées par Yves Joussary et les siens en matière de sport auto.

Ce dernier s'en est rendu fier à

l'égard de ses parents, Albert et Yvonne, qui, avec le concours de leur fille, Yvette et Colette, ont fondé l'Auberge de la Volaine, qui deviendra La Remise, deux ans plus tard. Entre temps, arriveront, au soir d'hiver et en quête d'un gîte, Jean-Claude Andrieu et Maurice Gellin en reconnaissance du Rallye Stratégat Charbonnières. Commence alors une époque racontée par Yves et par toute la presse. Et qui a abouti cette reconnaissance. ■